
Association Grains De Sable 

SEL de Libourne 

Compte rendu de l’Assemblée Générale Extraordinaire du 19 Octobre 2019 

Emargement des présents :39 personnes représentées sur 71 adhérents 

Le quorum est atteint, l’assemblée peut se tenir 

 

Désignation président et secrétaire de séance : 

Marie Lise RIGAL, secrétaire adjointe est nommée présidente de séance  

Patricia Deval, membre du Comité d’Animation est nommée secrétaire de séance 

Introduction : rappel des buts et attributions de cette assemblée extraordinaire : cotisations prélevées en 

grains pour l’année 2020 et gestion du stock en grains du SEL 

Propositions de la commission grains soumises au vote : 

1°-  au vu du solde conséquent de grains du SEL, au vu de l’évaluation des besoins annuels, proposition de 

baisser les cotisations annuelles  

Vote : pour à l’unanimité : proposition retenue 

 

2°-  il est envisageable de ne pas demander de grains aux nouveaux adhérents 

Vote : 17 pour, 22 contre : cette proposition ne sera pas retenue 

 

3°-  pour réguler le système et le contrôler de manière indépendante, le réadapter : proposition de la création 

d’une commission grains permanente qui se tiendrait au moins une fois par an avant l’AGO 

Vote : 37 pour, 2 abstentions : proposition retenue 

 

4°-  proposition de rémunérations de certaines tâches inhérentes au bon fonctionnement de l’association  

(Arrosage des plantes, nettoyage bisannuel du local, saisie des grains, mise en page du journal, préparation des 

salles des fêtes et nettoyage pour nos BLES délocalisées) 

Vote : 37 pour, 2 contre : proposition retenue 

 

5° - ouverture de ces rémunérations aux membres du Comité d’Animation en dehors de leurs tâches liées à leur 

fonction 

Vote : 32 pour, 5 contre, 2 abstentions : proposition retenue 



6° - sachant que le stock de grains sera à peu prés de 26000 à la fin de l’année 2019, il est envisageable de 

réduire la prise de grains  dans les années à venir à  100 grains 

Vote : 38 pour, 1 abstention : proposition retenue 

 

7° - proposition d’une année blanche sans prélèvement de grains à l’adhésion 

Vote : 31 pour, 8 contre : proposition retenue 

 

Informations sur le comité d’animation : 

Le poste de secrétaire étant actuellement vacant, le Comité d’Animation assumera ce poste de façon collégiale 

au mieux jusqu’à la fin de l’année : appel aux forces vives du SEL pour 2020 !! 

 

La séance se clôture à 11h30 sur un apéritif convivial 

 

 

 


